

Information für Pensionierte Juli 2023

Im Monat Juli und August findet bekanntlich keine Monatsversammlung im Restaurant Bundesbahn statt.

Aus diesem Grund erwähne ich kurz zwei Anlässe die der Pensioniertenverein im Monat Juli durchgeführt hat.

Vorstandszusammenkunft

Am Mittwoch, 05. Juli trafen sich um 11.00 Uhr die Kolleginnen und Kollegen im Bahnhof Basel SBB. Mit dem Zug 11.16 fuhren wir nach Gelterkinden und anschliessend mit dem Postauto nach Rickenbach BL Haltestelle Weier. Hier erwartete uns Kollegin Hildegard, die diesen Anlass organisiert hat. Gemütlich spazierten wir in Rolf's Bistro, das eigentlich erst um 17.00 Uhr öffnete. Rolf Leupi, der Besitzer, öffnete sein Etablissement dank Hildegard Charme für uns etwas früher. Vor und während dem feinen Mittagessen diskutierten wir lebhaft über das Vereinsgeschehen, Privates und ab und zu viel auch mal ein Witz. Wir hatten an drei Nebentischen Gesellschaft von ca. 30 pensionierten Polizisten vom Kanton Baselland, die ihre Monatsveranstaltung hatten. Ein Dorfnachbar und Rolf kamen später noch an unseren Tisch, die etwas über das Dorf zu erzählen wussten. Nach einigen Anekdoten und Witze ging der Nachmittag nur allzu schnell zu Ende. Hildegard fuhr via Buuseregg und wir via Gelterkinden wieder nach Hause. Das Finanzielle wurde vom Kassier aus dem "Vorstandskässeli" und nicht aus der Vereinskasse abgebucht.



Sommerhock 2023

Am Donnerstag, 20. Juli organisierte uns Wander- und Reiseleiter den Sommerhock im Restaurant Weinburg in Diegten.

40 Teilnehmer nahmen an diesem ungezwungenen Anlass teil und genossen ein feines Mittagessen.

Es war eine gemütliche, gesellige und lustige Zusammenkunft.



Den Bericht von Othmar Trösch kann unter dem Register Sommerhock, Berichte nachgelesen werden.

Juli 2023 / Paul Zurlinden